

令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R6. 9. 12 潮来市立牛堀小学校 その18

3年生稲刈り見学会…田植えをした稲が立派に育ちました！

9月10日（火）5校時、3年生が稲刈りを見学しました。5月14日（火）に3年生が田植えした稲が立派に生長し、島須地区環境保全会の皆様が、稲刈りの様子を見学する機会を設けてくださいました。

3年生児童たちは、コンバインで稲刈りをする様子を、興味深く見学していました。田植え体験・稲刈りを通して、「子供たちの農村環境への関心の高まりや食べ物を大事にする感謝の心を育むこと」が達成されたことと思います。島須地区環境保全会の皆様、貴重な体験の機会を設けてくださり、感謝申し上げます。たいへんお世話になりました。ありがとうございました。



6年生対象「生教育講演会」を実施し、「生」の大切さを学びました！

9月9日（火）2・3校時、〇〇〇〇〇〇病院・産婦人科医師・〇〇〇先生をお招きして、6年生とその保護者・学校保健委員の皆様を対象とした生教育後援会を実施しました。

6年生児童・保護者の皆様を対象とした「生命の誕生とその大切さ～君は愛されるために生まれた～」と、保護者の皆様を対象とした「家庭でできる“生教育”～生きる力を育もう～」の2つの講演を行っていただきました。

6年生児童、保護者の皆様ともに、「生」についての考えを深めることができたことと思います。とても貴重で有意義な講演会となりました。

参加してくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

